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50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」

会員数 110名

ビジター
杉原範行 君（米子RC）
メーキャップ
会員10名（7/12奉仕プロジェクト合同委員会）
尾沢（裕）君（7/17松江しんじ湖RC）

今週のお祝い
本人誕生祝 ： 2日 中山晴文君 3日 江原
保君 6日 芦立 久君 11日 髙橋孝之君 26
日 井上雄介君
スマイルBOX 49,000円 （278,000円）
出席100％祝：足立（博）君、杉原（弘）君 本人
誕生祝：堀君、井上（雄）君 結婚記念日祝：宮

会長挨拶

永君 理事就任：宮永君、永見君 リーダー就
任：永島（正）君、塩谷君、内田君 理事退任：
井上（賢）君、永見君 リーダー退任：小林君、
宮永君、塩谷君

幹事報告
まず初めに、この度の豪雨により多くの方々が被

災されました。亡くなられた方々に対して、心からお
悔やみを申し上げご冥福をお祈りいたします。被災
された方々にもお見舞い申し上げます。

このような自然災害の前に、人間はどうすることも
できません。わたくしたち人間は、自然を大切にし、
ともに共生していく必要があると思います。

さて 7月8日の日曜日に米子青年会議所の60周

1.10/21地区大会（本会議）開催 チラシ配布
2.ガバナー月信用ファイルお持ち帰り下さい
3.7/8第1回地区IA委員会および第1回クラブIA委員長

会議 豪雨災害のため7/15に延期
4.第16回米子市中学生作文コンテスト チラシ配布
5.第13回米山功労クラブ感謝状
6.8/9伯耆国「大山開山1300年祭」記念式典等の開催

のご案内さて、7月8日の日曜日に米子青年会議所の60周

年記念式典がありました。私は米子東ロータリークラ
ブの会長として参加させていただきました。
JCの若い方達が挨拶とか方針とかを説明されまし

た。全員、原稿を読ますに立派に話されているのが
心に残っています。このようにして若い人たちを鍛え
ているのだなと感心いたしました。

祝宴の最後に、わがクラブの会員である細田耕治

のご案内
7.10年出席100%  足立博俊 会員

中元啓介 会員へバナー贈呈（池上直前ガバナーより）

祝宴 最後 、わ クラ 会員 ある細 耕治
会員が心のこもった素晴らしいあいさつをされました。
帰りの際には多くのJC会員に見送られたわけであり

ますが、「次は米子東ロータリークラブが待っている
よ」と心の中で思いながら帰りをあとにしました。

8.例会変更のお知らせ
境港RC      7/24（火）夜間例会 ビジター受付あり
米子RC      7/27（金） 〃 〃
倉吉 C /24（火） /22（日）に変更

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

倉吉RC       7/24（火）⇒7/22（日）に変更 〃



＜プログラム＞
「ガバナー公式訪問例会100％出
席例会に向けて」

大道由子 出席委員会リーダー

「５０周年記念事業を
振り返って」

井上賢明 2017-18

50周年実行委員長

「理事抱負」 今出 上 幹事

本年度出席委員会は会長方針に基

会長と会員同士の絆を重視しよう
ということで、例会だけではなく、い
ろいろな行事を経て、ふれあいをし
て行こう。

実行委員長と う役を仰せ本年度出席委員会は会長方針に基
づきまして、ホーム出席75％の維持
に向けて、まず、7月18日「ガバナー
補佐来訪例会」ホーム75％達成 8
月 1 日 「 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 例 会
100％出席例会設定」それに向け、
出席予定表作成しております。集計
上ギリギリのラインです。是非当日

て行こう。
110名もの会員とふれあう中で、自
分の中での自分探しをしながら自
分も楽しんで行けたらと思います。
前回例会時は、時間管理が上手
に出来ませんでした、これも経験
です。この経験を今後に活かして
いこうと思います。

実行委員長という役を仰せつ
かりまして、自分に何が出来る
のかとロータリーの基本であ
る「地域貢献/ロータリーイメー
ジ/自由な発想」などをどう
して行くのか、３つの柱を基本
として知恵を展開し１年かけて
やらせて頂きました上ギリギリのラインです。是非当日

出席予定の方は欠席されませんよう
お願い致します。
この7月、8月に弾みをつけまして、
ホーム出席75％維持に向け、出席
委員会も総力を持ちまして１年間活
動して行きますので、皆様のご協力
お願致します。

今後東ロータリーを楽しい会にして
いきたいと思います。会長を支え、
50周年を経てて新たな１歩を踏み
だす。次の100年に向かう気持ちで、
今年１年間何事にも頑張って行き
ますのでよろしくお願い致します。

やらせて頂きました、
皆様方のご協力のおかげで何
とか無事に終えることが出来
ました。
１年間大変お世話になりまし
た。有難うございました。

永見吉平 無任所理事
石部裕一 副会長 小谷維夫 無任所理事

昨年度はお世話になりました。お
世話になった方々への恩返しも含
めいろいろ務めさせて頂きます。
昨年は 本当に有難うございまし

ロータリー暦は浅いですが、年は
取ってます。
最初お声が掛かったときは、躊躇
しましたが ロ タリ アンは「Ｎ

何か困ったことがあれば、ご相
談、お話をさせて頂く役です。
１年間無任所理事ということで、
永島会長を影で支えていこうと
思いますので 昨年は、本当に有難うございまし

た。
しましたが、ロータリーアンは「Ｎｏ」
は言えない。まだ自分にも元気が
残ってるのでは、自分に元気をつ
けるためにも、この大役を引き受け
させて頂きました。永島会長を精
一杯サポートする。永島会長に何
かあったときにでも動けるよう、そ
のためには 自分も健康第一でな

思いますので、
よろしくお願い致します。

今年度、会員増強・維持委員会理
事を仰せつかりました。
本年度は特に会長の目標に掲げる、
会員純増１０名に向け

舩田正一 会員増強・維持理事

のためには、自分も健康第 でな
いといけない、健康管理に気をつ
けようと思います。今年１年よろしく
お願い致します。

会員純増１０名に向け、
それに対してどう対処していくかを
検討報告させて頂きます。
永島会長の高い目標に対して、皆
様方のご協力を仰ぎ達成に向け
活動して行きますので、よろしくお
願い致します。


